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会長の時間 会長 森 裕司 

 

『IM を終えて』 

 先日の IM本当にご苦労様でした。谷口ガバナー補佐、重責ご苦労

様でした。天羽 IM 実行委員長におかれましては名プロデュースが光

りました。 

 まず IM の準備段階ですが、素晴らしいパンフレット作成に尽力して

くださった宮光、星 両会員に心から感謝いたします。 

 IM本番では、第一部のディスカッションに参加いただいた木下会員、

松岡会員ご苦労様でした。 

二部の掛布氏の講演に尽力いただきました石丸会員そして一番人気だった関学のチアリーディングの

セッティングをしていただいた中川(圭)会員、ありがとうございました。 

懇親会の司会も面白かったです。木嶋会員、懇親会食事の交渉ありがとうございました。本当に評判も

良く美味しかったです。 

 寺尾幹事(総合司会)、朝野 SAA(来賓紹介)、中川(尚)会員(ディスカッション司会担当)、井上薫嘉会員

(講演会担当司会)を軸として、会員皆様の結束力(同心協力)により、無事終えることができましたこと心か

ら御礼を申し上げます。 

 事務局の協力にも感謝いたします。宮下さんと山内さんの演奏も好評でした。 

 本日の会長の時間は、谷口ガバナー補佐と天羽 IM 実行委員長に「IM を終えて」ということでそれぞれ

感想を述べてもらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


